

DOI: 10.18572/2072-4179-2018-4-38-40

НАСЛЕДСТВЕННЫЙ ДОГОВОР И ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОГО СОДЕРЖАНИЯ С ИЖДИВЕНИЕМ: СООТНОШЕНИЕ ПОНЯТИЙ

ТУЖИЛОВА-ОРДАНСКАЯ ЕЛЕНА МАРКОВНА,
заведующая кафедрой гражданского права
Института права Башкирского государственного университета,
доктор юридических наук, профессор
ordanskayelena@list.ru

АТНАБАЕВА ЮЛИЯ ВИЛЕВНА,
старший преподаватель кафедры гражданского права
Института права Башкирского государственного университета
kursouaya309@mail.ru

Статья посвящена новеллам наследственного права, введенным Федеральным законом от 19 июля 2018 № 217-ФЗ. В статье рассматриваются теоретические и практические аспекты соотношения таких правовых категорий, как «наследственный договор» и «договор пожизненного содержания с иждивением». На основе сравнительного анализа формулируются выводы о правовой природе таких договоров. Также рассматривается вопрос об отнесении наследственного договора и договора пожизненного содержания с иждивением к категории рискованных договоров.

Ключевые слова: гражданское право, наследственное право, наследование, наследственный договор, пожизненная рента, договор пожизненного содержания с иждивением, рискованный договор, риск.

The article is devoted to the novelties of inheritance law, introduced by the Federal Law of July 19, 2018 N 217-FL. The article discusses the theoretical and practical aspects correlation of such legal categories as “the inheritance contract” and “the life estate agreement”. Based on a comparative analysis, conclusions are drawing up about the legal nature of such contracts. The question of classifying the inheritance contract and the life estate agreement to the category of risk contracts is also being considered.

Keywords: civil law, inheritance law, inheritance, inheritance contract, life annuity, life estate agreement, risk contract, risk.

TUZHILOVA-ORDANSKAYA ELENA M.
Head of the Department of Civil Law of the Law Institute of the Bashkir State University
Doctor of Law, Professor

ATNABAEVA YULIA V.
Senior Lecturer of the Department of Civil Law of the Law Institute
of the Bashkir State University

AN INHERITANCE AND A LIFE ESTATE AGREEMENT: CORRELATION OF CONCEPTS